

Un peu beaucoup d'émotion

de et mise en scène par Jean Winiger
spectacle du cours d'enfants et d'adultes
de l'Aire du Théâtre



Jeudi 27, Vendredi 28
et Samedi 29 juin à 20h

Dimanche 30 juin à 17h

Entrée libre, collecte

Théâtre Hameauzarts
Rte cantonale 3
1551 Vers-chez-Perrin (Payerne)

Réservation 026 466 46 06
ou sur info@aire-du-theatre.ch

Un peu beaucoup d'émotion

Mes élèves, enfants et adultes, ont eu envie cette année d'exprimer leurs émotions pour mieux se connaître et les donner à ressentir aux autres. M'inspirant de leurs improvisations, je les ai traduites en une pièce de théâtre nourrie de textes que j'ai adaptés de Tchekhov, entre autres, comme de sa Cerisaie.

Jean Winiger

Avec les enfants

Ewan Bourquard

Elen Carrard

Lea Maglio

Alessia et Matteo Marinazzo

Jessica et Nathalie Morel

Et les adultes

Cédric Brudermann

Gisèle Genoud

Etsé Fischer

Audrey Kuhn

Valentin Riedi

Florent Schuwey

Lydie Souhait

Pascale Viannet

Régie

Benoît Joye

Samuel Beckett :

« *L'air est plein de nos cris, mais l'habitude est une grande sourdine.* »

Eva jouée par Lydie Souhait :

« *Descendez en vous-mêmes, reliez-vous à ce que vous connaissez de vos émotions. Cela Tchekhov aurait pu le dire à ses acteurs. L'émotion est une chance, un surplus de vie. Tchekhov le dit dans La Cerisaie : La vie a filé et on dirait qu'elle n'a pas commencé.* »